

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Fortalecen Servicios de Urgencia Rural de Dalcahue y Curaco de Vélez**

Pág. : 5

Cm2: 383,1

VPE: \$ 241.709

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

# Fortalecen Servicios de Urgencia Rural de Dalcahue y Curaco de Vélez

**Una recategorización en el nivel de complejidad de las atenciones tendrán los Servicios de Urgencia Rural (SUR) de las comunas de Dalcahue y Curaco de Vélez, durante el segundo semestre de este 2025, orientado a garantizar la continuidad de las prestaciones y mejorar la resolutividad de los establecimientos de salud.**

**L**a medida forma parte de la estrategia ministerial de fortalecimiento de la atención primaria, brindando cuidados de calidad, oportunos y centrados en las necesidades de la población.

Así lo dio a conocer la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo Hemmelmann, que detalló que la actualización en el nivel de categorización de estos servicios implica mayor financiamiento destinado a la contratación de más personal o al aumento de la cobertura durante horario inhábil para asegurar las atenciones de urgencias cuando exista una patología de menor complejidad.

## DALCAHUE

De esta manera, la reestructuración contempla que el Servicio de Urgencia Rural (SUR), de la comuna de Dalcahue, aumente su complejidad a un

Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) corto, que permite atenciones de emergencias de baja complejidad en zonas urbanas, que no requieran hospitalización, en horario de atención complementario al funcionamiento del CESFAM. La modificación en su nivel de categorización permitirá una variación en los recursos que se entregan desde el Ministerio de Salud a la salud municipal, aumentando de \$107.882.100 a \$ 180.003.792.

## CURACO DE VELEZ

Mientras que, el Servicio de Urgencia Rural (SUR) de la comuna de Curaco de Vélez, aumentará de un servicio de baja a uno de media complejidad, incrementando su financiamiento de \$38.279.484 a \$66.065.676. Cabe destacar que el objetivo de estos centros es brindar atención rápida, segura y de calidad a quienes viven en localidades rurales y requieren atención médica fuera del horario hábil, para ello cuentan con médico,



técnico en enfermería nivel superior y chofer residente.

La medida, indicó la directora del Servicio de Salud Chiloé, ya fue informada a los municipios respectivos para que inicien las modificaciones correspondientes en conjunto con los equipos locales, a partir de las brechas previamente

identificadas y que permita así reforzar la red de urgencia de APS y entregar atención oportuna frente a situaciones de urgencias o emergencias médica, especialmente en sectores donde la atención primaria cumple un rol fundamental al ser la puerta de entrada al sistema sanitario.